
 1 

 

Casa dos Conselhos e Comissões 
“Augusto Ângelo Zanatta” 

Avenida Koeller, 260 - Centro 
CEP: 25685-060 - Petrópolis - RJ 

TELEFONE: (24) 2246-9077 – 2249-4300 
E-MAIL: casadosconselhos@petropolis.rj.gov.br 

 

ATA Maio /2018 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL EM DEFESA 

DOS DIREITOS DAS PESSOAS COM DEFICIENCIA DE – PETRÓPOLIS/RJ 

CMDDPD 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal 

em defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência 

de Petrópolis CMDDPD. 

 Realizada no dia 11 de maio de 2018, às 9 horas e 

30 minutos, na “Casa dos Conselhos e Comissões”. 
 

No dia 11 de junho de 2018 em segunda convocação às 9h30min, presentes, Luiz Felipe da Cruz Silva – Sociedade 1 

Civil, Kátia M. P. Prazeres – Secretaria de Assistência Social, Luis Felipe T. Machado – Secretaria do Meio 2 

Ambiente, Sergio Luiz Pereira Sérvolo,Geraldo B. Junior Instituto Mix, Alessandra Instituto Mix, , Maria Bernadete 3 

Sorgini - APES, Vânia Cristina do Nascimento- Instituto Alliance, Marcio Jose –CPTRANS ,Ruan Sociedade Civil, 4 

foi dado início a reunião pelo Presidente que agradeceu a presença de todos. Foi feita  a leitura da ata anterior,o 5 

Conselheiro Sergio explanou um pouco sobre Conselho itinerante, o presidente parabenizou os que estiveram 6 

presentes, apoiadores, a próxima reunião será no dia 23/06/18 na praça de Correa, o Instituto Mix, Cartão de todos, 7 

serão nossos parceiros. A gestão atual mudará no mês de agosto, o conselheiro Sergio convidou a todos para 8 

participarem da Programação um só corpo que acontecerá na primeira Igreja Batista da Paulo Barbosa, no dia 9 

02/06/2018 às 19hs. Para este evento ver se a CPTRANS pode liberar algumas vagas e também o mercado Terê 10 

frutas. O conselheiro Márcio por motivos particulares de desligou da função de secretario, mas continuará  ajudando 11 

o conselho em tudo que precisar.o presidente do conselho dia 28/04/18 tentou embarcar no ônibus e não conseguiu 12 

,Marcio pede para anotar sempre a placa  do ônibus, porque a CPTRANS esta atuando as empresas. Qualquer tipo 13 

de problema referente ao transporte comunicar ao conselheiro Marcio, a conselheira Kátia avisou que no período 14 

eleitoral não pode haver nenhuma ação da prefeitura somente ate o mês de julho, dia 19/05/18 haverá um evento 15 

paraolímpico a partir das 10 horas.   O CMDDPD perdeu a vaga no conselho da Cultura, para recuperar esta vaga o 16 

CMDDPD precisará fazer um oficio pedindo a criação da mesma. Foi questionado o porquê da perda da cadeira. O 17 

conselheiro Luis Felipe comentou que gostaria muito que os trabalhos continuassem sem retaliação na troca da 18 

presidência foram eleitas como secretária 1ª Vânia Cristina do Nascimento que sempre tenta contribuir com o 19 

conselho há anos. 2ª Maria Bernadete, Sergio falou da importa do trabalho do secretário e do histórico do 20 

CMDDPD, cada conselheiro deu suas opiniões, Penha ficou de ver qual conselhos o CMDDPD tem cadeira, o Sr. 21 

Peixoto pretende juntar o COMCIDADE com o PLANO DIRETOR, Já foi publicado o fundo do conselho de idoso 22 

,racial e mulher, uma das pautas da próxima reunião será  a criação da comissão de criação do fundo municipal do 23 

CMPDPD. 24 

Dia 07/06/18 vai acontecer na cidade de Magé o III  Encontro Estadual dos Conselhos de Direitos da Pessoa com 25 

Deficiência. 26 

Ficou como dever de casa para todos os conselheiros Pesquisar nos conselhos de outros municípios  como funciona 27 

o conselho, seus projetos e ações, foi sugerido montar um sistema de computação, Sérgio falou sobre o conselho 28 

visitar as Instituições que trabalham com Pessoas com deficiência.Vânia falou  da criação de outras comissões com 29 

está descrito no Regimento Interno. 30 

Foi falado da questão de acessibilidade nos espaços públicos e que o M.P fiscaliza, Felipe falou da estrutura  do 31 

CMDCA que contam com todo apoio jurídico( porque alguns conselheiros são juízes, advogados) e isso faz toda a 32 

diferença. Temos em caixa R$ 80,00 Fábio doou hoje 10,00  33 

A Presidência agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, às 12:hs e 18 min., da qual, para constar, 34 

eu, Vânia Cristina do Nascimento, Secretária Executiva do Conselho, lavrei e assinei apresente ata juntamente com 35 

o Senhor Presidente, Luiz Felipe Cruz e demais Conselheiros. Petrópolis, 08 de junho de 2018. 36 

 

 

 


